



Mauricio Kuri asistió al cuarto Informe del Gobernador de Guanajuato

El gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri González, estuvo presente en el cuarto informe de su homólogo de Guanajuato, Diego Sinhué Rodríguez Vallejo, donde se presentaron los resultados del vecino estado.

Durante el evento, Kuri González saludó a los gobernadores de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca; de Aguascalientes, Martín Orozco Sandoval; así como a los diputados federales, Santiago Creel Miranda y Juan Carlos Romero Hicks; además del líder nacional del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés Mendoza.

<https://elqueretano.info/trafico/mauricio-kuri-asistio-al-cuarto-informe-del-gobernador-de-guanajuato/>